



CONFERENCIA ■ CONFERENCIA DEL EXDIRIGENTE DE CANTABRIA

Revilla: “Me da igual donde entierren a Franco; hay que generar empleo para 5 millones de parados”

■ El expresidente aseguró que “nunca se debería tocar” la Sanidad

A.B.

El expresidente de Cantabria Miguel Ángel Revilla intervino ayer en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca para dar su punto de vista sobre una crisis “en la que ha despilfarrado todo el mundo: administraciones públicas, familias, empresas y bancos”. Por ello y ante la situación actual del paro en España, la decisión de la comisión de expertos de trasladar los restos del general Francisco Franco “es secundario”. “A mí me da igual donde entierren a Franco, lo que hay que hacer es generar empleo para eliminar cinco millones de parados”, declaró ante esta decisión.

En el mismo sentido, el ex dirigente ha calificado de “pérdida de tiempo” el cambio de nombres que se realiza en las calles con motivo de la Ley de la Memoria Histórica. “Todo es historia y no vamos a estar todo el día cambiando chapas y monumentos”, incidió. Así, denunciando que España debe 3 billones de euros, Revilla ha apostado por que España sea “autosuficiente”



Manuel Fernández, Miguel Ángel Revilla y Francisco Ramos./BARROSO

en el sector de las energías renovables para generar un nicho de empleo en el futuro. Del mismo modo, ha reiterado que la Sanidad, las pensiones y la atención a los dependientes son pilares “que no se deben tocar por nada del mundo”.

Por otro lado, Manuel Fernández García exdirector general del INI destacó a los estudiantes la importancia de la inversión en innovación y conocimiento, en colaboración con la Universidad, para sustituir el empleo perdido por la construcción.